

1000 Euro Spendenübergabe des Frauenbundes (KDFB) Neutraubling



Am 29.08.2019 überreichte Vorsitzende Gabriele Mathes und Schatzmeisterin Monika Schantl stolz eine beeindruckende Spende von **1000,- Euro**. Mit einem symbolischen Spendenscheck übergaben sie diese an den "Hospiz-Verein Regensburg e.V. für den Ambulanten Kinderhospiz-Dienst, der von Manfred Beer (1. Vorsitzende) und Hermine Mauerer (stell. Leitung) und Elisabeth Porkony (Kordinatorin) entgegen genommen wurde.

Es folgte ein Rundgang mit einer interessanten Entstehungsgeschichte.

Am 14. März 2014 wurde das Johannes-Hospiz in Pentling eingeweiht.

Im Verein nimmt die Begleitung von trauernden Menschen einen wichtigen Teil der Arbeit ein. Er hilft Familien mit einem kranken Kind, dessen Lebenszeit begrenzt ist. Sie benötigen gleichermaßen Aufmerksamkeit, Fürsorge, Zuwendung und individuelle Hilfe.

Aber auch der Bereich „Hospiz und Schule“ findet immer mehr Anklang. So wurden zahlreiche Mittelschulen, Realschulen, Gymnasien und Berufsschulen besucht und über den Hospiz-Gedanken, sowie die umfangreiche Arbeit des Hospiz-Vereines informiert. Fragen, die den Tod betreffen, werden oft in unserer Gesellschaft verdrängt. Sie machen Angst. Der Verein möchte junge Menschen bei diesem Thema nicht alleine lassen und mit der Hospiz-Arbeit vertraut machen.

Die Einnahmen des Frauenbundes stammen aus der Aktion Kräuterbuschen binden und Lavendel-Duftsäckchen nähen, die wie jedes Jahr durch zahlreiche engagierte Mitglieder gemacht wurden.

Das Vorstandsteam bedankt sich recht herzlich bei den Mitbürgern Neutraublings für Ihre großzügige Spende, sowie der zahlreichen Kräuter- und Lavendel Sträucher. Zusammen können wir viel erreichen.

Durch die finanzielle Unterstützung möchten wir unsere Hochachtung für den Hospiz- Verein Regensburg e. V. zum Ausdruck bringen.

**Ihr
KDFB,
Neutraubling**

Text: Mathes/ Bild: Schantl